
 

 

REQUERIMENTO Nº 463/09 
De Informações 

 
 
“Referentes à empresa que realizou 

os serviços de asfalto na Avenida 

Sete de Setembro, no Bairro 

Parque Olaria”. 

 

 
 

Considerando-se que, diversos munícipes procuraram este 

vereador reclamando do mau estado que a Avenida se encontra; 

 

Considerando-se que, faz apenas seis meses que a Avenida Sete 

de Setembro no Bairro Parque Olaria, foi asfaltado; 

 

Considerando-se que, a referida Avenida apresenta problemas, 

vários buracos, boca-de-lobo quebradas, e  

 

Considerando-se que, a população clama para que sejam 

tomavas as devidas providências cabíveis o mais breve possível,  

 

 

   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

1- A administração Municipal tem conhecimento dos problemas referentes 

ao asfalto no endereço acima? Se positiva a resposta, qual 

procedimento será adotado para saná-los? 

 

2- Qual empresa prestou os serviços de asfaltamento da Avenida Sete de 

Setembro, no Bairro Parque Olaria? Favor enviar cópias do contrato de 

prestação de serviços. 

 

3- Qual foi o procedimento para a escolha de contratação da empresa? 

 

4- Outras informações que julgarem pertinentes.     

 

                                                                                                          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de janeiro de 2009. 

 

 



 

 

FABIANO W. RUIZ MARTINEZ 
“PINGUIM” 

-vereador - PDT 


